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第２５回市民自治推進委員会 まちづくり部会議事録

（敬称略）

（１）登別市中央地区まちづくり協議会・ワーキンググループ会議（WG）の協議内
容について

・第３回中央地区まちづくり協議会にて、コンセプトに基づいたWGでの協議事項
を決定した。

・「現庁舎、アーニス周辺の環境設備」「中心地にある商業施設の活性化」「現庁舎跡

地の利活用方法」の３項目となった。

（２）市民自治推進委員会（全体会議）について

・市からの情報提供については、「脱炭素に向けた取組み」「公共交通空白地域の実

証実験」の２点で、その他に今後の市民自治推進委員会について、全体会議から

各部会へ依頼があった。

・１点目は、各部会から市の施策などで説明してもらいたいことや必要な情報など

を全体会議で提案してほしい。

・２点目は、登別市市民自治推進委員会全体会議として取り組む１つの共通テーマ

があれば提案してほしい。

・この２点について、１１月初旬に開催を予定している全体会議で協議することと

しているため、それまでに各部会で意見をまとめてもらいたいと依頼があった。

（３）まちづくり部会の取組みについて

・町内会の担い手不足について、まちづくりという観点で、何かアドバイスをいた

だきたい。

開催日時 令和５年８月２２日（火）１８時００分～１９時３０分

開催場所 登別市役所 ２階 第１委員会室

出 席 者

（部 会 長）中原 義勝

（副部会長）山口 賢治

（部 会 員）鳴海 文昭、寺山 義民、川人 文男、

川田翔太郎、工藤 隆行

（庁内委員）笠井 康之

（庁内委員兼事務局）大越 智輝

（事 務 局）鳥海 秀充、相馬 杏

議 題

（１）登別市中央地区まちづくり協議会・ワーキンググループ

会議の協議内容について

（２）登別市市民自治推進委員会全体会議について

（３）まちづくり部会の今後の取り組みについて
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・若い世代を巻き込むような取り組みを実施している町内会は加入率も高いため、

まちづくり部会から良い取り組みがあれば教えて欲しい。

・まちづくりについては、町内会だけに限らず市内全体で仕掛けをつくることが必

要である。

・前回の部会で意見が出ていたように、家から出る仕掛けをつくらなければ、交流

は生まれず活性化にはつながらない。

・まちづくりについて、どのような考えでいるのか、また市議会議員の定数など議

員の意見を聞きたい。意見交換の実施も良いだろう。

・今後のまちづくり部会の取組について、現在部会員から出た意見をもとに、部会

長、副部会長で協議し、部会員へ方向性を示してほしい。

・昔、各町内会に２人ずつ市職員をはり付けたことがある。その職員を介して、災

害避難時に市との伝達等を目的にもしていたが、いつしか廃止されていた。

・意見を聴取するだけではなく、部会長の思いや、どのように部会を進めて行きた

いかを示してもらったほうが、部会員は意見を出しやすく、部会も進んでいくだ

ろう。

・部会の中で意見を求めるより、事前に何か情報をもらえると部会に意見等を持っ

ていきやすい。

・今後の取り組みについては、今回の部会で出た意見を基に、部会長と事務局で協

議し、次回の部会で部会員へ示すこととなった。

次回の部会の開催日程 ●９月２６日（火）１８時～


